

## ELLES SE SONT GLISSÉES DANS LA PEAU D'UNE MISS À LA FOIRE DE CAEN !

24 SEPTEMBRE 2021 à 10:47 - Modifié : 26 SEPTEMBRE 2021 à 18:37 par Juliette Prime



La cérémonie des Miss approche à grands pas ! Il est temps de s'entraîner afin d'être prête à défiler avec assurance le jour J !



Qui n'a jamais rêvé de se glisser dans la peau d'une Miss ? C'est ce que propose Camille Brulais, artiste chorégraphique à la foire de Caen, jusqu'au 26 septembre. L'occasion pour les filles, mais aussi pour les garçons, de s'entraîner à défiler devant un public, tout comme notre miss France Amandine Petit ! Petit aperçu de l'atelier "dans la peau d'une Miss", qui sait, cela pourrait être votre tour prochainement...

